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五星百货为贫困小学生捐赠羽绒服

6600名名农农村村贫贫困困生生穿穿上上新新衣衣
12月16日上午，振华集团聊

城五星百货副总经理刘力时先
生和工作人员来到冠县民生希
望小学，为在武训故乡的贫困生
们送上一件件暖身又暖心的羽
绒服，助他们度过严寒的冬天。

五星百货入驻水城十一年
来 ,赢得了聊城广大消费者的普
遍欢迎和高度赞誉。为感谢水城
广大消费者厚爱 ,特举办关爱贫
困生爱心捐赠活动，当日，有60
名在校贫困生穿上了由五星百
货提供的名牌羽绒服，同时，五
星百货为冠县民生希望小学捐
赠了20套体育用品，以此丰富学
生的课外生活。

五星百货入一直致力于精
心为顾客采购 ,诚心为顾客服务

的宗旨 ,高档丰富的商品和周到
完美的服务 ,赢得了聊城广大消
费者的普遍欢迎和高度赞誉。十
一年来 ,五星百货坚持以“品牌
立店 ,品牌强店”为指导 ,立足于
高端精品百货定位 ,全面提升品
牌档次 ,确立了在聊城同行业中
的领先地位 ,被誉为“鲁西商业
第一品牌”。

进入十二月以来，一次次寒
流来袭，上班族们都一早穿上厚
厚的冬装出行。在这温度普遍下
降的聊城，振华集团聊城五星百
货的举措，给冬日里的寒冷带来
了一抹暖阳。“现在很多人上班
直 接 在 空 调 房 内 ，回 家 还 有 暖
气 取 暖 ，但 一 些 贫 困 地 区 的 学
生却只能冻着坚持上课。”五星

百 货 的 相 关 负 责 人 告 诉 记 者 ，
五 星 百 货 为 了 尽 一 些 绵 薄 之
力 ，主 动 联 系 到 比 较 偏 远 的 地
区 ，最 终 选 定 有“ 当 代 武 训 ”美
名 的 幺 富 江 创 办 的 冠 县 民 生 希
望小学。

记者了解到，早在 12月初，
五星百货的工作人员与冠县民生
希望小学沟通，由学校教师筛选出
60名家庭生活困难的学生，为他们
每人提供一件过冬的羽绒服。

“武训出身贫寒行乞兴学，经
过三十年乞讨陆续办起三所义
学。民生希望小学是二十多年前
同为镇中学老师的么富江与妻子
因崇拜武训回乡创办的义学。”冠
县民生希望小学的校长介绍说，
现在周围13个村庄的孩子都来这

个学校上学，现有1至6年级学生
700多名，因为都是农村的孩子，这
些学生的家庭条件都不不是很好。

16日上午，刚刚穿上新羽绒
服的四年级学生么广莹高兴的
说：“我们都是农村的孩子，家庭

非常贫困，生活极其艰难，你们
的到来给我们带来了无限的希
望。面对困难，我们在学习上会
更加的勤学苦练，争当好学生，
在大人眼里努力做个好孩子。”

(郭庆文 )

五星百货副总经理刘力时为贫困学生穿上新衣

““盼盼了了这这么么久久，，终终于于来来暖暖气气了了””
小区未申请用热致居民供暖遇阻，经多方努力协调终于通上暖气

本报聊城12月16日讯(记者
张召旭) 16日，本报报道了微

信朋友圈爱心人士救助22岁女
孩孟亚楠一事。当天记者了解
到，目前亚楠已撤掉了呼吸机，
但仍然没有脱离危险期。

16日，本报报道了“朋友发
起微信募捐众人‘献爱’”，22岁
的孟亚楠日前突发甲状腺危象，

目前正在聊城市人民医院重症
监护室接受治疗。每天高达上万
元的治疗费让原本就不富裕的
家庭陷入了困境。亚楠朋友的一
条微信朋友圈动态，给一家人带
来了希望，目前，亚楠的同事以
及微信朋友圈内的爱心人士共
向亚楠捐款2万多元。

记者在微信朋友圈内看到，

最近两天，亚楠的病情牵动着众
多网友的心，不少人通过微信向
她表达祝福，还有很多网友向亚
楠进行了现金救助，捐款人数也
与日俱增。

16日，亚楠的父亲孟吉山
说，经过连续4天的救治，亚楠已
撤掉了呼吸机，但她的心率等一
些相关指标还没有恢复正常，仍

未脱离危险期，但总体来说亚楠
的身体已开始好转，具体还要治
疗多长时间还是未知数。“这两
天手机上总能收到银行发来的
到账信息，还有一些好心人的短
信问候，真心感谢有这么多好心
人在帮助我们，总之亚楠的身体
已经有所好转，我们也可以稍微
放心一些，毕竟现在已经看到了

希望。”孟吉山说。
如果有哪位好心读者愿意

为孟吉山一家人献一份爱心，让
孟亚楠能够尽快康复，可以拨打
本报新闻热线0635-8451234，或
者孟吉山的电话18806352922。也
可以直接给孟亚楠献上一份爱
心，银行账户：6223191527352095，
户名：孟吉山，农村信用社。

“朋友发起微信募捐众人‘献爱’”追踪：

亚亚楠楠已已撤撤掉掉呼呼吸吸机机但但尚尚未未脱脱险险

“多层住宅有的业主家里温
度已到了20℃，盼了这么长时间，
终于来暖气了。”小区业主陈先生
说，小区一共3栋楼，两栋多层，一
栋高层，目前多层住宅暖气已开
始运转，高层住宅正在调试中，估
计这一两天就能正常运转。

16日上午，在小区换热站内，
物业公司工作人员正在调试换热
器。记者注意到，小区换热站属高

温蒸汽分散站，再加上是初次供
暖，比较难调试，高层住宅循环一
直不好，物业公司也很头疼。

小区业主委员会主任刘丙伟
说，换热站是刚建设好的，目前是
第二天运行。“物业也不是很懂，
经理已经找了专业人员，一会儿
就来给修。”刘丙伟说，到目前为
止，小区多层住宅供暖差不多正
常了，但高层住宅热水一直循环

不上去，且出水温度也不行。
“群里说有业主家已经20℃

了，我们家目前温度还是不行，暖
气片是凉的，放了放水也没太大
效果。”小区业主刘女士说，虽然
现在已经到了12月份，但今年能
供上暖确实不容易，他们不在乎
多等这一两天，毕竟换热站调试
完以后家里慢慢就会热起来，不
用再开着空调还受冻了。

小区已通上暖气，目前正在调试

“暖气已经来了，物业正在调试中，这两天就能正常供起来。”16日，家住开发区黄山路顺德嘉园小区业主陈先生说，
小区今年能供上暖，多亏了小区业委会的努力和开发区市政局的协调，否则大家根本用不上暖气。

小 区 业 委 会 王 先 生
说 ，小 区 2 0 1 3 年 1 2 月 3 1
日交房时，就把开口费等
所 有 费 用 都 交 齐 了 。“ 交
房前，开发商曾表示小区
要 统 一 安 装 天 然 气 壁 挂
炉 采 暖 ，很 多 业 主 不 同
意 ，我 们 找 了 开 发 商 多
次，最终对方同意接入城
市 集 中 供 暖 。”王 先 生
说，购房合同上写着集中
供暖，当时要改天然气壁
挂炉业主都不干。

今 年 9 月 份 ，小 区 换
热 站 仍 没 有 建 设 ，业 主
们 心 里 也 没 了 底 ，也 曾
找 过 物 业 公 司 ，物 业 表

示 今 年 会 给 小 区 供 暖 。
但 是 时 间 一 长 也 没 见 物
业 催 交 取 暖 费 ，有 业 主
询 问 供 热 公 司 得 知 ，今
年 没 收 到 小 区 递 交 的 供
热 申 请 ，所 以 没 有 为 小
区 做 供 暖 计 划 。

“我们业委会刚成立
没几天，不过在此之前我
们 几 个 退 休 的 老 人 一 直
为 供 暖 的 事 奔 走 。”刘 丙
伟说，在得知小区并未提
交供热申请后，业主们顿
时慌了神。因为没有申请
用热，供热公司也没有做
计划，大家当时都以为今
年供暖要泡汤。

刘 丙 伟 说 ，小 区 很
多 业 主 找 主 管 部 门 协
调 ，希 望 能 用 上 集 中 供
暖 。“ 我 们 找 过 政 府 ，后
来 开 发 区 管 委 会 市 政 局
接 管 了 此 事 。”刘 丙 伟
说 ，市 政 局 邢 局 长 亲 自
找 了 供 热 公 司 ，供 热 公
司 同 意 为 小 区 供 暖 。

之 后 ，市 政 局 工 作
人 员 又 联 合 供 热 公 司 工
作 人 员 为 小 区 接 管 道 的
事 情 奔 走 ，“ 我 们 一 开 始
想 从 东 昌 学 院 接 口 ，但
人 家 是 学 校 ，我 们 是 住
宅 ，根 本 行 不 通 ，后 来 又
想 从 北 边 小 区 接 口 ，但

人 家 也 没 同 意 。”刘 丙 伟
说 ，后 经 市 政 局 邢 局 长
亲 自 协 调 ，小 区 从 奥 林
城 市 花 园 接 上 了 口 。

刘 丙 伟 说 ，由 于 铺
设 管 道 需 要 破 路 ，市 政
局 又 向 管 委 会 做 了 申
请 ，一 直 到 1 1 月 底 才 开
始 施 工 ，再 加 上 小 区 换
热 站 建 设 ，所 以 供 暖 一
直 拖 到 现 在 ，目 前 小 区
是 按 1 0 0天 交 的 取 暖 费 。

“ 小 区 开 发 商 对 供 暖 的
事 情 很 拖 沓 ，要 不 是 市
政 局 一 再 催 促 协 调 ，想
供 暖 还 得 等 一 段 时 间 。”
刘 丙 伟 说 。

本报记者 张召旭

小区供暖路几经波折

多方协调得来满意结果

顺德嘉园小区换热站内，工作人员正在调试设备。 本报记者 张召旭 摄
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